

“Ich fand mit Astrid eine wunderbare neue Freundin. Sie ist eine sachkundige Ahnenforscherin, spricht fließend Englisch und ist darauf spezialisiert, Nachfahren ihre deutschen Wurzeln näherzubringen.

Auf ihre Anregung hin besuchte ich bald Stadtlengsfeld, spazierte auf den Straßen von einst und traf den dortigen Stadthistoriker Herrn Leimbach.

Einige Jahre später besuchte ich Stadtlengsfeld ein weiteres Mal. Ich werde wohl nie die Besuche in der Heimat meines Urgroßvaters vergessen. Sie gaben mir Einblicke in die Geschichte meiner Familie, welche in meinem Buch zu lesen sind. Dank Astrid konnte ich sogar mein Buch mit authentischen Fotos illustrieren.

Und vielleicht werde ich Tiefenort und Stadtlengsfeld ein drittes Mal besuchen. Es wäre mir ein großes Anliegen, die Geschichte meiner Familie, mit all seinen Höhen und Tiefen, in der Stadt vorzustellen, wo einst alles begann.“

*Susan Wise O’Hearn*